
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Viele P�anzen haben Samen. Die Samen sind wie die 

von Menschen oder Tieren. Ihre Eltern haben sie gemacht.

Samen entstehen in einer .

Sie wachsen, werden groß und können selbst wieder Samen bilden.

So können aus einer  sehr viele werden.

Zudem essen sehr viele Menschen und Tiere solche .

Jeder Samen hat innen einen Keimling. Den erkennt man gut bei den Erdnüssen.

In der  wächst daraus die neue P�anze.

Den größten Teil nennt man Mehlkörper.

Das ist die erste  für den Keimling.

Außen herum liegt die Schale.

Viele Tiere fressen Samen, vor a+em .

Auch die Menschen mögen Samen.

Weizensamen mahlen sie zu Mehl und backen

daraus  oder Kuchen.

Reissamen kann man kochen.

Aus Maissamen kann man zum Beispiel  herste+en.

Baumnüsse sind auch Samen. Die kann man einfach so essen.

Auch  enthält immer Samen.

Bei den Äpfeln, Birnen und Orangen essen wir das .

Die Samen sieht man gut. Man kann sie herausschneiden, ausspucken oder hinunterschlucken.
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